

PERS

Dorong Penjualan Produk UMKM Mendunia, Pjs Wako Launching Portal TokoUMKM Bukittinggi

Linda Sari - SUMBAR.PERS.OR.ID

Nov 24, 2024 - 10:46



Dorong Penjualan Produk UMKM Mendunia, Pjs Wako Launching Portal TokoUMKM Bukittinggi

Bukittinggi --- Bukittinggi memiliki potensi besar di bidang ekonomi kreatif, seperti

kerajinan tangan, kuliner dan seni tradisional lainnya. Tren belanja online dan pemanfaatan teknologi digital yang meningkat tajam beberapa tahun terakhir, menjadi peluang yang perlu dimanfaatkan untuk meningkatkan penjualan produk UMKM.

Potensi yang sangat besar ini, perlu didorong oleh pemerintah agar mampu mendorong perekonomian masyarakat, termasuk UMKM di Kota Bukittinggi, perlu beradaptasi dengan perubahan ini.

Untuk itu, Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, menginisiasi dan melaunching portal TokoUMKM Bukittinggi. Launching ini berlangsung di Aula Balaikota Bukittinggi Jumat (21/11/2024) pagi.

Portal ini dirancang untuk memberikan ruang promosi sekaligus untuk pengembangan UMKM di Bukittinggi. Portal TokoUMKM dapat diakses pada alamat : <https://tokoumkm.bukittinggikota.go.id>, juga tersedia dan dapat diakses melalui Menu Utama Website Resmi Pemerintah Kota Bukittinggi.

Selain itu, untuk memudahkan akses portal ini, juga dibuat *QR-Code Portal UMKM* yang telah diserahkan oleh Pjs Wali Kota kepada Sekretaris Forum UMKM Kota Bukittinggi.

Portal TokoUMKM ini didesain sedemikian rupa dan berisi informasi dan display produk UMKM Kota Bukittinggi, berupa e-kraf, kuliner, jasa dan lainnya, lengkap dengan foto, nama usaha, alamat, item yang dijual, harga, akun medsos hingga pengunjung dapat menghubungi/memesan melalui kontak nomor HP/WA.

Portal ini hadir sebagai bagian dari upaya Pemko Bukittinggi memfasilitasi promosi dan pemasaran produk lokal, seperti, kopi, kerajinan jam gadang mini, keripik sanjai, atau kerancang, dapat lebih dikenal luas dan mudah diakses oleh konsumen baik di tingkat regional maupun nasional, bahkan internasional.

“Dengan adanya platform ini, pelaku UMKM dapat memanfaatkan teknologi untuk memasarkan produk mereka secara online, memperluas jangkauan pasar dan meningkatkan daya saing di era digital,” ungkapnya.

Pjs Wako Bukittinggi, berharap kepada seluruh dinas di lingkungan Pemerintah Kota Bukittinggi, PHRI, ASITA dan stakeholder lainnya, untuk mendukung TokoUMKM ini dengan menempelkan QR code TokoUMKM di setiap kantor, hotel, maupun di tempat strategis lainnya.

“Saya apresiasi kerja keras Dinas Koperasi UKM dan Tenaga Kerja serta Dinas Kominfo, sehingga portal “TokoUMKM” dapat diluncurkan hari ini. Kita upayakan produk UMKM Bukittinggi mendunia,” ujarnya.

Kadis Koperasi UKM dan Tenaga Kerja, Mihandrik, menjelaskan, peluncuran portal TokoUMKM ini, merupakan inisiatif Pjs Wako Bukittinggi, dengan dukungan dari beberapa dinas terkait seperti Diskominfo, DPMTSP serta DisPerindag Kota Bukittinggi. Ini bertujuan untuk meningkatkan pemasaran produk-produk UMKM lokal melalui platform digital, memudahkan akses pasar lebih luas, serta mendukung transformasi digital bagi pelaku usaha kecil dan menengah di kota tersebut.

“Toko UMKM digital ini juga merupakan bagian dari upaya untuk mengoptimalkan penggunaan teknologi dalam mendukung pertumbuhan ekonomi lokal dan menciptakan peluang baru bagi pengusaha mikro dan kecil,” ungkapnya.

Sekretaris Forum UMKM Kota Bukittinggi, mengucapkan rasa syukur yang mendalam atas peluncuran QR Code TokoUMKM yang luar biasa. Ini dapat menjadi sebuah wadah yang sangat penting bagi para pelaku UMKM untuk lebih memperkenalkan produk mereka kepada masyarakat luas, serta memperluas akses pasar yang selama ini menjadi tantangan bagi banyak pelaku UMKM.

“Kami berharap, QR Code TokoUMKM ini tidak hanya menjadi tempat jual beli, tetapi juga sebagai pusat kreativitas, inovasi, dan kolaborasi antara berbagai pelaku usaha. Dengan adanya portal TokoUMKM ini, diharapkan produk-produk unggulan dari UMKM Kota Bukittinggi bisa lebih dikenal, tidak hanya di tingkat lokal, tetapi juga di tingkat nasional bahkan internasional,” ungkapnya.

Kegiatan ini dihadiri Kepala Dinas Koperasi UKM dan Tenaga Kerja, Kominfo, PMPTSP, Perindag, serta penggiat UMKM se Kota Bukittinggi.(**).